

山茶花だより

キュウリ
いるかね？



花がきれいなね！



個別機能訓練

デイサービスセンター山茶花では、今年の4月より「個別機能訓練加算Ⅱ」を算定し始めました。

一人一人にあった訓練計画を作成し、多職種による様々な視点から連携を図り、興味のある事や、やってみたい事を、無理のない範囲で積極的にやっていたいただき、生活の質を少しでも高めていただけるよう、我々職員一同は微力ながら手助けできればと思っております。

利用者様が少しでも楽しく、充実した生活を送っていただく為、趣味活動や料理、散歩といった活動も積極的に行っております。

日常生活すべてが、リハビリであり、できる事は自ら行い、できないことを最小限で介助し、できるようになる喜びを利用者様に感じていただければと思います。

これから秋の行事もありますので、楽しみながら機能訓練を実施していきます。



イチ・ニ・イチ・ニ



お皿洗い、楽しい！



夏祭り



平成三十年七月二十七日(金)、夏祭りが開催され、射的、かき氷、カラオケ、金魚すくい、スイカ割りが行われました。大きなスイカを見て「わしのお腹みたくに大きい」とビックリされる方や、「持たせて！持たせて！」と興奮される方もおられました。

職員が目隠しをしてスイカを割る際も「もっと右よ！左よ!!」と、いつものデイスービスでは聞かれないほどの大きな声や笑い声があり、大盛り上がりでした。

安岡幼稚園

地域交流会が行われ、安岡幼稚園の園児が踊りを披露してくれました。小さな子どもを見る機会が少ないので、利用者さんはとても喜んでおられました。



叶いますように



七夕祭

平成三十年七月六日(金)、毎年恒例の七夕祭が行われました。皆さん手作りの七夕飾りを笹の葉につるし、色とりどりの短冊に、「リハビリを頑張ってください、しっかりと歩けるようになりますように。」「家族みんなが健康でありますように。」「百歳までがんばります。」と様々な願い事を書かれました。

最後に、笹の葉さを合唱しその後おいしいおやつをいただきました。

今年も笑顔の絶えない七夕の1日となりました。皆様の願い事が叶いますように、職員一同願っております。